

## **PALABRAS**

**SR. ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**DESAYUNO CON COMANDANTES DE BRIGADAS**

**DICIEMBRE 09, DE 2005**

Quisiera recibirlos con mucho agrado aquí en Casa Presidencial, yo no se si es la primera vez, pero, en tiempos de paz, esto es importante, que el Presidente de la República y Comandante General de la Fuerza Armada, se reúna con todos los comandantes y les platique los planes y los proyectos que tiene este Gobierno para los próximos años.

Consideramos oportuno, realizar esta reunión con todos ustedes, para mostrarle el trabajo, conocer las necesidades de la Fuerza Armada, a quienes \*\*\*\* en los próximos tres años antes de mi retiro como Presidente de la República.

Yo estoy seguro que la Fuerza Armada ha sido un bastión fundamental en la vida democrática del país, no sólo por que ofrendaron sus vidas para defender la democracia, lucharon contra enemigos que tienen ideologías contrarias, y que todavía los tenemos ahora, incorporados a la vida democrática, pero con las mismas ideas.

Y quisiera esta mañana \*\*\*\* manifestarles mi \*\*\* agradecimiento histórico por el trabajo de la Fuerza Armada. No solamente por lo que se hizo en el pasado, sino por lo que hoy, en tiempos de paz, la Fuerza Armada está haciendo y lo ha demostrado con muchas capacidades, \*\*\* y sobre todo con mucha disciplina.

Yo, en año y medio al frente del Ejecutivo, me he sentido sumamente respaldado por ustedes, he tratado de visitar todas las \*\*\* militares, \*\*\*\*, pero si la mayoría, yo viajo mucho al interior del país, tengo contacto con la gente, la cercanía de la población es fundamental, para conocer lo que la gente piensa, lo que la gente hace y lo que la gente quiere de su gobierno o de su Presidente.



Y he visto el respeto y el aprecio que en todas las comunidades se le tiene a la Fuerza Armada; un aprecio y respeto bien ganado a través de los tiempos.

Así es que yo les doy la bienvenida a este Salón de Honor, donde generalmente nos reunimos \*\*\*, con los señores Ministros y Viceministros y presidentes de autónomas \*\*\*, y consideré oportuno que la fecha del final de año era importante para darles a conocer algunos planes, \*\*\*\* y además escucharlos en este desayuno, sobre las inquietudes que la Fuerza Armada tiene y que con mucho gusto voy a escuchar y vamos a tratar de solventar.

Les agradezco \*\*\* su presencia y espero que el diálogo sea constructivo y genere \*\*\* al futuro, para la gloriosa Fuerza Armada de El Salvador.

Muchísimas gracias y bienvenidos todos.